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COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 
DU 13 JANVIER 2025 

AU DISTRICT DE LYON ET DU RHONE DE FOOTBALL 
(Sous réserve d’approbation par le CD du 08/02/2025) 

Présents : A. MEYER – B. COURRIER – C. SCHEIWE – L. CHABAUD – L. TOUATI – S. GOURDAIN – M. GRANOTTIER – P. 
PINTI – F. BALANDRAS – R. ANDRE – L. COSTANZA – A. DI STEFANO – S. DOS SANTOS – E. GRAU – H. KEROUANI – C. LA-
BROUSSE – V. LAGRANGE – C. MORCILLO – S. SAKET – S. STOICA – L. TOUZET – M. BAYET – JF. BLANCHARD – D. COM-
BIER – E. MONTEIL – P. NOYERIE 
Assistent : C. BERGER VACHON – AL. RICHARD – J. HERNANDEZ – R. VIALLET 
Excusés : CJ. DBOUK – C. NOVENT 
 
ORDRE DU JOUR 
• Approbation du compte rendu du CD du 09/12/24 
• Approbation du compte rendu du Bureau du 16/12/24 
• Application décisions disciplinaires nouvelles 
• Retour sur Colloque du 11/01/25 
• Retour sur Election du COMEX FFF 
• Point sur Elections Collège Présidents de District et Ligue 
• Calendrier 2025, AG d’été et organisation CD décentralisé du 08/02/25 
• Retour Formation des Arbitres D1 
• Formation 1er Geste qui sauve par Nathalie DEPAY 
• Point sur Foot Adapté 
• Point sponsors et organisation soirée du 06/02/25 
• Repas de Noël du CD à BRIGNAIS le 25/01/25 
• Retour sur tournoi et coupes Futsal 
• Point sur les coupes de Foot à 11 
• Repas avec le Personnel, arbre de Noël, mise en place CSE 
• Points Fusions et problèmes Clubs 
• Questions diverses : 
-     Point Arbitrage 
-     Nomination Délégué et membre Commission Futsal 
 
En ouverture le Président Arsène MEYER renouvelle ses meilleurs vœux aux membres du Comité Directeur pour cette 
nouvelle année. 
Il souhaite également avoir une pensée pour Bernard BARBET, ancien Président de la Ligue Auvergne Rhône Alpes et 
récemment décédé. 
 
Approbation du compte rendu du CD du 09/12/24 
PV adopté à l’unanimité. 
 
Approbation du compte rendu du Bureau du 16/12/24 
PV adopté à l’unanimité. 
 
Courriers des Clubs et invitations 
- Ville de TASSIN : cérémonie des vœux le 16/01/25 – Remerciements 
- MARTEL CALUIRE : rencontre MARTEL CALUIRE // STRASBOURG le 18/01/25 – Lakhdar TOUATI représentera le Dis-
trict de Lyon et du Rhône de Football 



 

 

Page 2 

- EV. S. GENAS : soirée des Partenaires le 23/01/25 – Stéphanie STOICA représentera le District de Lyon et du Rhône de 
Football 
- Mairie de LYON 7 : cérémonie des vœux le 29/01/25 – Virginie LAGRANGE représentera le District de Lyon et du 
Rhône de Football 
- Ville de LYON : soirée conférence « Service volé » – Remerciements 
 
Week-end des jeunes bénévoles à CLAIREFONTAINE : une seule demande pour le moment – Gestion Serge GOURDAIN 
 
Le Président Arsène MEYER informe les membres du Comité Directeur qu’Anne Lise RICHARD a été promue Directrice 
Générale Adjointe à compter du 1er janvier 2025. 
  
Application décisions disciplinaires nouvelles 
Rappel de la décision du Bureau du 16/12/24. 
 
Suite à la recrudescence de violence sur et autour des terrains, le Bureau du Comité Directeur décide à l’unanimité 
d’appliquer stricto sensu les sanctions disciplinaires de nos règlements disciplinaires dans la rubrique « Lutte contre la 
violence » et rappelées ci-dessous : 
 
MATCH ARRETE OU PARTIELLEMENT ARRETE en cours de partie par un arbitre officiel pour motifs graves (exemple : 
bagarre générale) hors coup(s) à officiel : 
◼ Retrait immédiat de 5 points aux 2 équipes à titre conservatoire (jusqu’à décision de la commission de discipline) 
◼ 1er incident : 
 - match perdu par pénalité (-2 points) pour l’équipe ou les 2 équipes fautive(s) 
 - de 0 à 5 points de pénalité suivant responsabilité et attitude de l’équipe ou des 2 équipes fautive(s) 
 - suspension des joueurs et dirigeants responsables suivant leur responsabilité (application du barème discipli
 naire en vigueur avec mêmes rappels qu’en A-I) 
 - possibilité de match(es) à huis clos 
◼ 2ème incident : 
 - mise hors compétitions et rétrogradation de l’équipe ou des 2 équipes fautives (de 2 séries si, dans les 3 der
 nières journées, elle(s) est (sont) déjà sportivement rétrogradée(s) au moment des faits). Application du règle
 ment du forfait général avec mêmes remarques qu’en D) 
 - suspension des joueurs et dirigeants responsables suivant leur responsabilité (barème disciplinaire aggravé – 
 notion de récidive) 
 
Le Bureau du Comité Directeur demande donc à la Commission de Discipline et à la Commission d’Appel d’appliquer 
ces sanctions dès le lundi 16/12/24. 
 
Le Comité Directeur approuve à l’unanimité cette décision du Bureau. 
 
Retour sur Colloque du 11/01/25 
Devant la gravité des faits il avait été décidé d’organiser un colloque pour discuter avec les Clubs et prendre des déci-
sions afin de stopper ces problèmes de sécurité. 
33 Clubs étaient présents le 11/01/25, un joli panel de Clubs très bien répartis sur le territoire et tous concernés par 
des problèmes de sécurité. 
Les Clubs ont vraiment envi que cela change, cela ne peut pas continuer comme ça. 
Trois ateliers identiques étaient organisés afin de faire parler tous les Clubs et de trouver des solutions pour éviter les 
problèmes avant, pendant et après match. 
Matinée très bien organisée par Martine GRANOTTIER, Laurent CHABAUD et Laurent COSTANZA. 
Le Président Arsène MEYER était présent et tient à préciser qu’il a assisté à une très belle matinée d’échanges. Il re-
mercie les organisateurs. 
Toutes les idées émises sont en train d’être remises au propre et un retour sera fait aux Clubs lors d’une réunion orga-
nisée prochainement. 
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Retour sur Election du COMEX FFF 
Le Président Arsène MEYER fait un rapide retour sur l’élection du COMEX de la FFF où les Clubs votaient pour la 1ère 
fois. 
Il rappelle que Philippe DIALLO a été élu Président, félicitations à lui. 
Le Comité Directeur félicite également Pascal PARENT et Jean Claude LEFRANC élus membres du COMEX. 
 
Point sur Elections Collège Présidents de District et Ligue 
Le Président Arsène MEYER fait un point sur ces différentes élections : 
- Collège des Présidents de Ligue : élection du Président de la Ligue Centre Val de Loire 
- Collège des Présidents de District : élection des Présidents du District de Vendée et du District d’Indre et Loire 
Ils font donc partis du BELFA. 
 
Calendrier 2025, AG d’été et organisation CD décentralisé du 08/02/25 
Prochaines réunions du Comité Directeur : 08/02/25 CD décentralisé au CS OZON – 10/03/25 – 07/04/25 – 05/05/25 – 
02/06/25 – 30/06/25. 
Prochaine AG du District le jeudi 19 juin 2025 à CALUIRE. 
 
Retour Formation des Arbitres D1 
Le stage des Arbitres D1 a eu lieu au Bessat les 4 et 5 janvier 2025. 
Un stage très intéressant où les Arbitres ont reçu la formation sur les gestes qui sauvent. 
Laurent CHABAUD remercie le Président Arsène MEYER d’être venu. 
 
Formation 1er Geste qui sauve par Nathalie DEPAY 
Le Président Arsène MEYER informe les membres du Comité Directeur que suite à la formation dispensée aux Arbitres 
par Nathalie DEPAY, il a repris contact avec elle pour organiser des formations au District pour les élus et les salariés 
(formation SST, PSC). 
Il est rappelé que la formation aux 1ers gestes qui sauvent est obligatoire pour les Arbitres mais que le Ministère ne 
précise pas le niveau des Arbitres qui doivent suivre cette formation. Pour le moment nous avons formé les Arbitres 
D1. 
Le District s’est équipé d’un défibrillateur qui sera installé dans la grande salle au rez-de-chaussée. 
 
Point sur Arbitrage 
- FIA du mois de décembre : 35 inscrits – 3 candidats absents et 2 candidats qui n’ont pas assisté à l’intégralité de la 
formation. Rendez-vous le 17/01/25 pour une réunion sur les formalités administratives 
- Prochaine FIA à ST CYR AU MONT D’OR : session complète 
- FIA organisée par la Ligue : en février FIA régionalisée pour tous les Districts de la Ligue et en priorité aux Clubs en 
infraction avec le Statut de l’Arbitrage + FIA 100% féminines 
- Point sur les prochains stages d’Arbitres 
 
Point sur Foot Adapté 
Retour sur tournoi en salle du 04/01/25 organisé sur deux gymnases à STE FOY LES LYON. 
Le Président Arsène MEYER va demander un rendez-vous avec la Fédération afin de faire un point sur les licences à 
prendre pour pratiquer le Foot Adapté. 
Organisation du Championnat de France Futsal Adapté à VENISSIEUX du 31/01 au 02/02/25. 
 
Point sponsors et organisation soirée du 06/02/25 
Un point est fait sur la soirée des Partenaires du 06/02/25 qui aura lieu à l’hôtel Mariott. 
Programme en cours, soirée autour du Foot Adapté avec la présence de Jean Michel AULAS. 
Lors de cette soirée le Président Arsène MEYER souhaite apporter un soutien financier sous forme de dons à des per-
sonnes porteurs d’handicaps ou à des associations avec un projet. Une proposition sera faite par la Commission Foot 
Ensemble. 
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Repas de Noël du CD à BRIGNAIS le 25/01/25 
Il est rappelé aux membres du Comité Directeur que le repas de Noël du CD aura lieu le 25/01/25 au restaurant le Lyon 
Rouge à BRIGNAIS. 
 
Retour sur tournoi et coupes Futsal 
Retour sur les Coupes de Lyon et du Rhône Futsal U15F et U18F organisées à VAULX EN VELIN avec le Club de VAULX 
FUTSAL que nous remercions pour l’accueil et l’organisation. 
Des rencontres disputées dans une très belle ambiance et dans un esprit très fair-play. 
Un contrôle des licences a été fait sur toutes les équipes. 
A noter malheureusement des forfaits de dernière minute. 
Coupe U15F remportée par ECULLY et U18F par l’OLYMPIQUE LYON SUD. 
 
Retour sur la Coupe de Lyon et du Rhône Futsal Seniors F organisée à OULLINS PIERRE BENITE. Remercie le Club de 
l’OLYMPIQUE LYON SUD pour l’organisation. 11 équipes étaient présentes avec toutes, un très bon état d’esprit. 
Coupe remportée par VAULX FUTSAL. 
 
Point sur les coupes de Foot à 11 
Lakhdar TOUATI fait un point sur les Coupes. 
Prochain tirage le 27/01/25 pour les Coupes Jeunes garçons et filles et les Vétérans, et le 28/01/25 au Crédit Agricole 
pour les Coupes Seniors garçons et filles. 
 
Repas avec le Personnel, arbre de Noël, mise en place CSE 
Le Président Arsène MEYER fait un point sur les RH. 
Erika GIMENEZ et Fabien JASPERO ont été élus au CSE. 1ère réunion le 06/01/25 pour faire un point sur le rôle de cha-
cun.. 
 
Points Fusions et problèmes Clubs 
Le Président Arsène MEYER suit directement les dossiers de fusions en cours. 
 
Questions diverses 
 
Arsène MEYER : point sur les finances du District au 31/12/24 : il félicite tout le monde pour la bonne gestion des frais 
et informe les membres du CD qu’il n’y aura pas d’investissement de prévu sur cet exercice. 
 
Nomination Délégué et membre Commission Futsal 
Délégué officiel : Umberto VIERA - Validé à l’unanimité par les membres du Comité Directeur 
Membre Commission Futsal : Dimitri BOTHIER - Validé à l’unanimité par les membres du Comité Directeur 
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21 h 05. 
 
Date du prochain CD : le samedi 8 février 2025 au CS OZON (SIMANDRES). 


